

Aarau ist eine Reise wert.

Am 21. Juni, bei schönstem Sommerwetter haben sich die Mitglieder des Kirchenchors St. Maria für ihren Ausflug nach Aarau beim Bahnhof Killwangen startklar gemacht. In Aarau angekommen, gings zügig zum Café Brändli, wo seit vielen Jahren die berühmte Brändli Bombe hergestellt wird, der selbst die Queen Mom nicht widerstehen konnte. Beim anschliessenden Stadtrundgang wurden wir in die vorausschauende Stadtplanung der Kyburger, die damit den Grundstein zur heute malerischen Aaraauer Altstadt gelegt haben, eingeweiht. Wir erlebten, wo im Mittelalter das Leben pulsierte und warum die Wasserversorgung eine zentrale Rolle gespielt hat. Ausserdem konnten die wunderschön bemalten Dachgiebel und deren Entstehung bewundert werden.

Zum Mittagessen waren wir beim Restaurant Spagy by Marcello eingeladen. Am Nachmittag konnten sich alle selbständig bewegen und ihren eigenen Interessen nachgehen. Das erste Bundeshaus der Schweiz im kühlen Park war für alle ein erstes Ziel. Danach zog es viele von uns an die Aare, wo bei sehr warmen Temperaturen eine Kühlung ersehnt wurde.

Müde und ziemlich erhitzt aber zufrieden und gut gelaunt wurde die Heimreise am späteren Nachmittag angetreten.

(Lucia Unternährer)

